LA JOURNÉE

Les bâtonniers mettent leur président en garde

Les bâtonniers francophones et germanophones ont participé, jeudi, à un débat, avec Mª Patrick Henry et Patrick Hofströssler, auxquels le ministre de la Justice, Koen Geens (CD&V), a demandé qu'ils lui fassent des recommandations de réforme de la profession d'avocats ("LLB" du 16/11). Avant cette réunion, les bâtonniers ont écrit au président d'Avocats.be, Me Jean-Pierre Buyle, pour lui faire connaître leurs inquiétudes. Pas question que leur présence à la réunion soit interprétée comme un quelconque assentiment des barreaux aux travaux des experts. Les bâtonniers auraient de loin préféré que le travail de réflexion sur la modernisation de la profession d'avocat soit mené en permettant à chacun des barreaux de disposer du contenu intégral des travaux des experts et d'en débattre dans le cadre d'assemblées générales extraordinaires. "Le sujet est à ce point dangereux et générateur de stress parmi les avocats qu'il nous paraît indispensable qu'il ne puisse être déduit de notre présence qu'un mandat a été donné aux experts de parler au nom des barreaux."